

第2回各地本青年部代表者会議開催！！



12月19日(火)、本部会議室において、第2回各地本青年部代表者会議が開催されました。

議題①の「運動を振り返って」では、年末手当のたたかいにおける、各機関の成果・課題・教訓について議論し、職場の現実と大きく乖離した会社回答に対して、怒りを持つ多くの仲間が増えたことを全体で確認しました。

また、各地での組織強化・拡大の実践が語られるとともに、悩みも共有し合い、参加者全体で今後の目指すべき方向性と、各地方で現れている課題をどのように乗り越えていくか、そのために一人ひとりが何をすべきなのか一致することが出来ました。

議題②の「当面するたたかいについて」では、青年部の24春闘方針について議論しました。青年部は24春闘において「24春闘総対話・メッセージ行動」を展開し、年末手当のたたかいでの怒りをさらに高めつつ、会社姿勢や社会情勢に騙されず、組織強化・拡大に向け実践する仲間づくりを目指していくことを確認しました。

また、春闘とは？賃金とは？について知識を深め、語れる仲間を増やしていかななくてはいけないことも一致しました。歴史的な物価高により私たち労働者の生活は非常に苦しくなっています。賃上げは会社と組織の力関係で決まります。世間相場に惑わされることなく、組織力を高めていくことが賃上げ実現への近道です。春闘や賃金について多くの仲間と語り合い、私たち自身の力で賃上げを勝ち取り、24春闘勝利を目指しましょう！！

24春闘勝利に向け、組織強化・拡大を職場からの実践でつくり出そう！！

